
 
 

 

Ata da Reunião Virtual do Colegiado do curso de Licenciatura em ciências 

Biológicas, realizada no dia 30 de março de 2020. 
 

 

 

 

Ao trigésimo dia do mês de março de dois mil e vinte, às 13:30 horas, reuniu-se o colegiado 

do curso de Licenciatura em ciências Biológicas para discutir alguns assuntos relacionados 

as modificações do NDE na matriz curricular do novo PPC que será encaminhado para 

atualização conforme RESOLUÇÃO 005/2019 – CONSUP, e para a análise dos cursos 

propostos, um pelo professor Cristovam e outro pelo professor Janio. Estiveram presentes o 

coordenador Prof Guilherme da Cruz Santos Neto, Prof Cristovam Guerreiro Diniz, Prof Marcos 

Ruben de Almeida Caldas, Prof Denis Marcos Camurça da Silva,  Profa Helane Súzia Silva dos 

Santos, Prof João de Deus V. de Oliveira, Prof Mauro André Damasceno de Melo, Prof Jânio 

di Paula Cavalleiro de Macêdo Santos,  Prof Cleidson Paiva Gomes. O coordenador apresentou 

propostas de modificações feitas pelo NDE na matriz do curso. Como todos os presentes 

estiveram na reunião de discussão do NDE, todas as modificações foram aprovadas. A 

professora Helane afirmou que mais discussões são necessárias e que muito deve ser 

trabalhado sobre essa carga horária. O professor Cristovam afirmou que não eram 

necessárias as reduções de cargas horárias pois a legislação trata de um mínimo de 3.200h 

e um máximo de 3.200+50%, o que a proposta anterior não feria. O coordenador colocou a 

necessidade de redução pela análise feita pelo setor pedagógico e pela PROEN em visita ao 

campus em fevereiro deste ano. Devido a urgência as propostas foram aceitas, mas foi 

decidido retomar as discussões visando não perder a qualidade e o diferencial do curso. O 



 
 

 

professor Cleidson ressaltou a importância do curso ter uma identidade própria. O professor 

Mauro afirmou a necessidade de discutir um critério para as decisões de quais disciplinas 

permanecem obrigatórias e quais serão movidas para o rol das disciplinas optativas. O 

coordenador ressaltou que uma disciplina optativa não é menos importante que uma 

disciplina obrigatória, sendo apoiado pelo técnico Robson. Nada mais havendo a tratar, 

lavrou-se a presente ata, a qual; depois de lida e aprovada, vai  assinadas por mim Prof. Dr. 

Guilherme da Cruz Santos Neto, que redigi e lavrei, e por todos os presentes.   

 
                                            Bragança, 30 de março de 2020. 

 
 
 
 
 

 
 

  



 
 

 

 


